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                        Assemblée générale du CSMA du 24 mars 2019 à Oberthal 

 

Protocole:  

Président: Urs Freiburghaus - Rédactrice: Silvia Freiburghaus.  

 
1. Bienvenue et liste de présence 

Le Président salue cordialement les membres présents à notre 12e Assemblée générale. Il constate avec grand 
plaisir la belle présence de 15 personnes. Une bienvenue spéciale est adressée à René Karpf et Jakob Beutler. 
 
Excusés: Sonia Grandchamo, Daniel Grossenbacher, Gerhard Sauer, Christine Aeschlimann, Milan Brkic, Ernst 
Luginbühl, Franz Moser, Pierre Meyer, Monika Roveda, Hubert Schönenberger, Simon Wolf, Werner Iseli, Armin 
Uebelhard, Michael Schwarz, Fernand Eberli et Thierry Gaille.  
 
2. Election du Scrutateur 

Erwin Eisenring est élu en cette qualité.  
 
3. Procès-verbal de la Réunion d'automne du 14 octobre 2018 à Oensingen 

Le protocole a été envoyé aux membres et approuvé à l'unanimité avec les sincères remerciements à la Secrétaire. 
 
4. Rapport annuel du Président  

Le travail dans le Club s’est une fois encore, déroulé dans une ambiance calme et sereine. Du fait qu’aucune 
mutation n’a eu lieu, il en résulte que notre effectif reste inchangé. Nous sommes 32 membres au total.  
  
Activités  

Le 14 octobre 2018, on a organisé pour la 1ère fois, chez Godi Bucher à Richenthal, un défilé des jeunes pigeons 
dans le cadre de la Réunion d'automne. L'événement a suscité beaucoup d'intérêt et d’enthousiasme, puisque 17 
membres se sont rendus à Richenthal pour y participer. Le Président en a déjà fait état dans le procès-verbal. A 
l’avenir, une telle activité devrait devenir une tradition. C’est pourquoi, le 13.10.2019, nous nous retrouverons chez 
Godi Bucher pour la mise en application de ce souhait.  
 
Une fois encore, un grand merci aux Juges présents pour leur travail d'expert. 
 
Notre Exposition du Club 2018/19 était liée à l'Exposition Suisse de pigeons des 5 et 6 janvier 2019, à Giubiasco. 
Exactement 200 Modeneseers se sont présentés aux Juges suisses : Ulrich Braun, Philippe Duc et Thierry Gaille, 
ainsi qu'aux Juges autrichiens : Arnold Tuider et Gerhard Peiner. 
  
Bien que le voyage au Tessin été un assez long, la participation a été meilleure que prévue. 
 
Nous réitérons nos vifs remerciements aux Juges pour leur travail d'expert. A ces souhaits, nous y associons nos 
amis tessinois qui ont fort bien organisé cette Exposition, malgré qu'ils aient repris l'organisation à très court terme. 
 
Samedi soir, il y a eu une magnifique soirée d'éleveurs avec animation et un délicieux dîner auquel ont participé 
près de 100 personnes. 
 
Tout le reste du point 10 de l'ordre du jour. 
 
Contacts avec les Pays étrangers  

Les relations avec le SV Allemagne se déroulent dans une très bonne ambiance. Un grand merci à Gerhard Sauer 
qui est toujours à notre disposition pour récupérer de bons sujets destinés à nos élevages.  
 
Les 2 et 3 novembre 2018, Rösli Karpf, Urs et Silvia Freiburghaus ont visité l'Exposition du SV Modènes allemands 
à Strasskirchen/D. Malheureusement, la participation approximative de 1500 animaux a été inférieure aux chiffres 
habituels. 
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Avec satisfaction, nous avons pu constater que nous n'avons pas besoin de nous cacher concernant la qualité de 
nos pigeons. 
 
Les 10 et 11 novembre 2019 a eu lieu la grande Exposition Européenne EE à Herning/DK. Malheureusement, 
personne de notre Club a pu participer. 
 

Remarques finales 

C’est avec satisfaction que nous pouvons porter notre regard sur l’année dernière, où nous avons obtenu beaucoup 
de succès. De toutes nos forces, nous voulons continuer à aller de l’avant. La belle qualité de nos pigeons et la 
bonne camaraderie que l’on rencontre au sein du Club doivent toujours être au centre de nos préoccupations. 
 
Bien que j'aie dû subir 2 nouvelles opérations en 2018, celles-ci m’ont apporté une nette amélioration de mon état 
de santé. Aujourd’hui, je me porte si bien, que je peux à nouveau maintenir mes élevages de lapins et de pigeons. 
Je voudrai tout particulièrement remercier mon ami Bernhard Jegerlehner qui m'aide régulièrement à nettoyer le 
pigeonnier. Ça signifie beaucoup pour moi ! 
 
Un grand merci aussi aux membres de mon Comité pour leur précieuse collaboration, ainsi qu'à notre cher ami 
Michel Cornioley, qui me soutient toujours avec la relecture de mes textes en français.  
 
Le Rapport annuel dûment établi est présenté par Rösli Karpf. Il est accepté à l’unanimité avec remerciements à 
son auteur.   
 

5. Rapport annuel du Trésorier  

Le trésorier, Alfred Egli, présente les comptes annuels. 

Le compte est clôturé avec une augmentation de la fortune de CHF 228.-         

Un grand merci à notre trésorier pour son travail soigné et sérieux.  

Nous sommes heureux de savoir qu’il se porte à nouveau bien. 

 

6. Rapport des Réviseurs de comptes 

Les comptes ont été examinés avec minutie par le Réviseur des comptes Bernard Jegerlehner qui les a trouvés 
parfaitement établis. Approbation à l’unanimité de ceux-ci avec les sincères remerciements au Caissier et au 
réviseur. 
 
Merci à nos donateurs et à la Fédération de Pigeons de race Suisse 

Comme vous pouvez le constater, malgré les nombreux soutiens que nous avons accordé à nos membres, nous 
avons développé un Fond de trésorerie important. C'est principalement grâce à nos membres qui nous envoient un 
don supplémentaire, encore et encore, consolidé avec leurs cotisations annuelles. Un grand merci aussi à la 
Fédération de Pigeons de race Suisse. De là, nous sommes ponctuellement soutenus avec des sommes considé-
rables. Sans cela, nous ne serions pas financièrement en sécurité. Par contre, il reste à savoir si dans le futur, cela 
sera encore possible, puisque la Fédération des Petits animaux Suisses a considérablement réduit les contributions 
financières annuelles à ses quatre divisions. 
 
7. Cotisation annuelle 

Le Comité propose de maintenir la cotisation annuelle de CHF 30.- qui est acceptée par tous.  
 

8. Mutations 

André Zambaz a recruté Jean-Pascal Monnet comme nouveau membre. Son admission est acceptée dans notre 
Club avec de forts applaudissements. Le Président demande à nos membres d’approcher les éleveurs qui ne sont 
pas encore membres pour les inviter à venir nous rejoindre en vue d’augmenter l’effectif de notre Club. 
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9. Rétrospective sur les Expositions de la saison 2019/2020 

Notre 12ème Championnat Suisse du Club à Giubiasco était déjà mentionné dans le Rapport annuel.  

Là encore, une nette amélioration du niveau d'élevage a pu être constatée. Les Juges me l'ont clairement confirmé. 
Il faut souligner en particulier ici, le succès de Silvia Freiburghaus qui à gagné avec ses Schiettis fauve-jaune-
maillé, la Channe-Tierwelt avec le fantastique résultat de 97, 96, 96, 96 = 385 points. 
 
Aussi, les deux titres de “Champion Suisse” dans le Groupe des pigeons poules, par Bernhard Jegerlehner avec 
une belle jeune femelle Schietti bleue à manteau uni avec 97 pt. et Silvia Freiburghaus avec un mâle fort Schietti 
bleu barré noir avec 97 pt.  Félicitations à Silvia et Bernhard. Nous pouvons tous être fiers de ces magnifiques 
succès. 
 
Dommage que les pigeons gagnants ont été présentés dans la ‘Tierwelt’ avec de très mauvaises photos. Ça devrait 
être d’une meilleure facture. Qu'en pensent nos amis étrangers ? 
 
Dans de nombreuses autres expositions, nos "Modènistes" ont exposé et obtenu de beaux succès. Vives félici-
tations à toutes les exposantes et tous les exposants. Bonne sélection et plein succès pour la saison 2019.  
  
10. Remise des prix  

12ème Exposition du Club du Modène allemand des 5-6 janvier 2019 à Giubiasco 

La liste des classements a été distribuée avec l'invitation. Les grands prix seront attribués sur une feuille séparée. 
 

Un grand merci à Simon Wolf pour la remise du Prix 'Best in Show' et à Urs Freiburghaus pour les traditionnels 
verres à cognac, ainsi qu'à Rösli Karpf pour la création des très beaux diplômes. Le ‘Best in Show’ est gagné par 
Bernard Jegerlehner avec sa fameuse femelle Schietti bleu, à manteau uni, 97 Pts. Chaque membre du Club qui a 
exposé au Championnat du Club obtient notre belle tasse du Club. Félicitations à tous. 
 
Chaleureuses félicitations à tous les gagnants et exposants. Notre profonde gratitude à Rösli Karpf pour l’excellente 
présentation de la liste contenant les classements de Giubiasco et les beaux diplômes. 
 
Après avoir reçu le Prix d'honneur offert par Gerhard Sauer pour le Best in Show de notre Exposition anniversaire 
de 2016, le merveilleux service à café a été remis à l'heureuse gagnante Rösli Karpf. Félicitations à Rösli Karpf et 
un grand merci à Gerhard Sauer. 
 
11. Activités 2019/2020 

La liste des activités est distribuée au cours de la Réunion. On peut également la trouver sur le site internet.  

La prochaine Réunion d'automne aura lieu le 13 octobre 2019, chez Godi Bucher à Richental. 
 
Comme décidé, un défilé de jeunes animaux aura à nouveau lieu, lors de la prochaine Réunion d'automne. Il se 
déroulera avec les mêmes règlementations qu’en 2018. En plus, on sort un Champion-Junior. 
 

12e Championnat Suisse 2019 

Le Championnat 2019 aura lieu comme prévu, à Langenthal. La date retenue est les 23 et 24 novembre 2019, dans 
le cadre de la 98e Exposition Suisse de pigeons. Nos amis bernois sont des organisateurs expérimentés pour les 
expositions et ils espèrent obtenir une bonne participation. Le samedi soir, une belle soirée avec une fondue est 
prévue. 
 
Urs Freiburghaus a déjà présenté une demande de nomination de deux Juges étrangers et un Chef juge. Les deux 
Juges autrichiens Arnold Tuider et Richard Weiss, sont à nouveau engagés. Avec un nombre d'au moins 200 
Modènes allemands, un Juge suisse supplémentaire sera aussi nommé. Cela doit encore être déterminé avec 
Ulrich Braun. 
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Championnat Jubilé du Groupe Central du SV des Modènes allemands à Alsfeld / D des 2/3 novembre 2019 

Le Président propose de visiter cette Exposition avec des membres du Club. Vraisemblablement, il y aura environ 
800 sujets exposés. Pour que le Président puisse organiser le voyage, il devrait avoir les inscriptions le plus tôt 
possible. Nous offrons à nouveau 3 vases pour les Best in Show des 3 variétés. 
 
12. Site Internet 

Il est à relever que notre membre Rösli Karpf s'occupe du site internet de notre Club d'une manière géniale et 
méticuleuse. A ce sujet, nous recevons également de nombreux compliments provenant de l'étranger pour ce site 
magnifiquement conçu. 
 
Le site est sous le nom: www.deutsche-modenerser.ch . Il est aussi en français. 

 

Le Président demande à chacun de visiter régulièrement cette page. Le site est magnifiquement construit et bien 
documenté avec de nombreuses images. Notre membre Rösli mérite nos compliments et un grand merci. Pour lui 
témoigner toute notre reconnaissance, elle reçoit un cadeau bien mérité. Rösli Karpf nous remercie et nous informe 
sur les procédures exactes. 
 
S'il vous plait : mettez à jour la liste des couleurs élevées par nos membres. 
 
Un grand merci aussi à Michel Cornioley pour sa collaboration comprenant la lecture des textes en langue 
française, rédigés préalablement par le Président et la Secrétaire.  
 
Le Président remercie chaleureusement les membres du Comité pour l’ambiance fantastique vécue pendant les 11 
années écoulées. Il espère de pouvoir continuer sur cette excellente base pour mener à bien le bateau de notre 
Club, vers un avenir plein de succès et de réussites. 
 
13. Honorariat 

Alfred Egli est nommé Membre honoraire, sous de grands applaudissements, notamment pour ses nombreuses 
années de service en tant que trésorier, soit depuis l'Assemblée de fondation en 2007. Le Président le remercie 
pour son travail précieux et minutieux. Il exprime le souhait qu'il reste au sein de notre Club encore pour longtemps. 
 

13. Divers  

Les autocollants pour le Club sont arrivés. Tous les membres présents reçoivent un arc avec des autocollants.  
 
Veuillez coller ces adhésifs sur les caisses de transport et sur les voitures ou encore, sur d'autres surfaces publici-
taires possibles. 
 
Le Président tient aussi à remercier Michel Cornioley pour son aide précieuse dans les traductions. 
 
Le Président remercie tous les membres présents pour la bonne fréquentation et leur déplacement pour assister à 
l’Assemblée. Puis, il souhaite à tous, une bonne année d’élevage et un bon retour. 
 
Notre Assemblée générale 2019 se termine dans une ambiance sympathique, constructive et amicale.   
 
 
 
Grosshöchstetten, le 24 mars 2019 

 

Rédactrice du protocole : Silvia Freiburghaus 
Lecteure: Michel Cornioley 


